
Me siento bien siendo 
cubana y medico 

L’incontro con Tatiana è 
stato quasi un golpe per 
lei: lavorava tranquilla 
nell’ambulatorio e 
siamo arrivate noi a 
scompaginarle la vita, a 
interrompere il suo 
lavoro, a fotografarla e 
a farle domande a 
raffica. Ci hanno colpite 
la tolleranza sua e 
quella dei pazienti. 

insieme alla mancanza di ‘stress da ora che fugge’ 

 

 

Tatiana Garcia  

Medico di famiglia. Ha 
studiato medicina per sei 
anni, poi ha scelto la 
specializzazione in medico 
di famiglia, che sono altri 
tre anni.  
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